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举重保住
巴黎奥运会资格

受到一系列兴奋剂事件影
响的举重能否保住2024年巴黎
奥运会资格？根据国际奥委会
26日的消息，他们已经对举重
项目保住资格“开绿灯”，取消了
此前的“有条件准入”，但要求国
际举联必须和国际检查机构达
成协议。

国际奥委会执委会26日在
瑞士洛桑召开会议，会上执委们
做出取消举重在巴黎奥运会上

“有条件准入”的决定，称他们已
经注意到国际举联在反兴奋剂
方面的积极举措。不过国际奥
委会依然要求，国际举联必须和
国际奥委会下面的国际检查机
构达成协议来加强对举重项目
的兴奋剂检测。

国际奥委会也要求升级举
重项目的兴奋剂检测，举重运动
员要通过参加更多的国际比赛
来受到持续的兴奋剂检测。国
际奥委会体育总监麦康奈尔在
26日的执委会会议后说：“举重
运动员现在必须更有规律地参
加国际比赛，以确保在世界更多
地方接受更多药检。”

此前，举重项目因为频发兴
奋剂丑闻而使得其在奥运会的
地位受到了很大威胁，国际奥委
会削减了该项目在东京奥运会
的规模：取消了一个男子单项，
并在参赛人数上减少了64人。

据新华社电

四天，第三金，也是第三个
世界第一好成绩！面对一大波
2000年以后出生的游泳小将崭
露头角，27岁的奥运冠军孙杨
淡然处之：“其实就像我小时候
比赛，感受跟他们一样，一转眼
自己成了泳池里的老将，希望
用这种精神激励中国游泳（涌
现）更多的后备力量。”

青岛全国游泳冠军赛上，
孙杨先后在男子400米、200米
和800米自由泳夺冠，展现了他
在中长距离项目上的统治力。
四天来只要是有孙杨的比赛场
地，现场均会播放孙杨自己演
唱的歌曲《男儿当自强》《倔
强》，粉丝们高声合唱，全场都

在为他奋斗不止的拼搏精神而
感动。

考虑连续四天比赛和肩
伤，孙杨对800米自由泳成绩比
较满意：“能在这样的身体状态
下游这个成绩很开心，今年整
个游程、划频、效果比去年更
好，说明朱指导带我一年半以
来，非常有成效。”

27日晚，在领先第二名8秒
夺得800米自由泳冠军后，孙杨
分析说，从今天的状态看，我有
氧的底子巩固得非常好，恢复
得也很不错。“最大的感触是游
起来比去年亚运会要轻松，整
个是按照中长距离的节奏。本
来我的时效性就比他们好，要

把这个优势发挥出来”。
好成绩离不开艰苦的训

练。“外界可能不了解我的生
活，我实际练得非常辛苦，每天
我所有的时间都花在训练和休
息上，没有自己的时间，此前去
新加坡外训5周基本上没有出
去。”孙杨说，除了和好朋友、奥
运冠军斯库林外出聚餐过一
次，没有出去过一次，除了训练
就是在康复治疗和休息。大年
三十那天吃完饭治疗到半夜十
二点。

“国际比赛竞争很激烈，我
需要把更多时间、精力放在训
练上，当然也不是说把训练作
为全部，还是需要调节，包括和

教练等的协调。”孙杨补充说。
值得一提的是，孙杨的三

块金牌成绩均是今年世界第一
的好成绩，孙杨由此对接下来
的训练比赛充满信心：“能以这
样的状态、节奏把成绩游出来，
让对我下个阶段训练充满了期
待，这也说明前段时间丹尼斯
和朱志根指导的训练要求达到
了预期目标。”

作为“高龄”老将，孙杨的
成熟有目共睹。在26日晚和27
日晚颁奖结束后，孙杨均留下
来专门与观众互动，挥手示意，
并把手里的吉祥物扔向观众
席，引发观众席热烈的反响。

据新华社电

“高龄”孙杨全国游泳冠军赛力捧第三金

激励中国泳军涌现更多新生力量

青年报记者 蔡创

本报讯 尽管申花的近况
不佳，但队中几名小将在国字号
的表现还是没有令人失望。蒋
圣龙的头球扳平比分帮助国奥
队直接晋级东京奥运会预选赛
第二阶段的比赛，赏罚分明的申
花也为入选国奥的三名小将给
予了物质上的奖励。“希望通过
这种形式给他们送去肯定和鼓
励，让他们将来能够更好地打好
俱乐部和国家队的比赛。”

三小将首获“为国拼搏”
随着9900梯队入主，申花

也渐渐成为国脚大户。为了鼓
励队员们打好亚青赛，去年九
月，俱乐部便发表了《一封家
书》，希望球员们能够珍惜机
会，团结一心，顽强拼搏，严格
执行教练的战术意图，打出水
平，向世界展示中国足球的未
来和希望。同时，俱乐部设立

“为国拼搏奖”，专用于奖励代

表各级国字号球队出战赢得荣
誉的申花球员。

由于亚青赛没能小组出
线，当时这笔奖项也没能发出
去。不过也没有等太久，本届
亚青赛上，几名申花国脚都有
着不错的表现。

蒋圣龙作为球队的主力中
卫，除了用进球帮助球队晋级
外，与朱辰杰之间搭档的中卫
可谓配合十分默契，前两场都
零封了对手。虽然与马来西亚
丢了两个球，但一个是乌龙，另
一个则是门将的失误，从自身
来讲并没有出现太大的失误。

“跟马来西亚队这场比赛之前，
教练也提醒我们要保持高度专
注，因为他们比之前的两个对
手实力都要强，而且这个队的
反击速度非常快，这也是他们
前面连赢两场的主要原因。”

刘若钒尽管因伤错过了这
次的三场亚青赛，但考虑到他
在集训中的良好表现也得到了
国奥队的高度认可，因此也获

得了俱乐部15万元的奖励。“当
时看着球队落后的时候，心里
还是很着急，也很紧张，真希望
当时能够在场上帮助球队，不过
好在蒋圣龙的头球扳平了比分，
等回来一定让他请个大的。”

“奖金多少其实并不是最
主要的，希望通过这种方式给
他们送去鼓励和肯定，帮助他
们提升信心，打好今后俱乐部
和国字号的比赛。”俱乐部人士
说道。

重心将转移到联赛
随着晋级任务完成，这支

国奥队今年的任务将告一段
落，队员们也将回到各自的俱
乐部，随队征战联赛。为此有
不少申花球迷调侃道，“赶紧回
来帮助球队保级吧。”

而蒋圣龙、朱辰杰也都对此
做好了准备，回到康桥基地之后，
他们将不会做过多的休整，今天
便会投入到球队的日常备战中
来，“国家队的任务完成了，回到

俱乐部要从零开始，希望能为球
队贡献自己的力量。”

在国奥队晋级之后，主帅
希丁克对于这批球员在回到俱
乐部后能否踢上球表达了隐隐
的担忧，“我担心的不是当下，而
是这次比赛之后，这些球员能够
打上多少比赛？希望他们能够
在高水平的比赛中一步步上
前。我想，中国俱乐部、中国足
协要想办法让这些球员多打比
赛，让更多年轻球员进入到一线
队。这是一个世界性问题，不应
该害怕，即便是英超联赛，也是
如此，所以不应该担心。”

不过在申花俱乐部显然不
需要有这种担心，像朱辰杰在去
年就是球队的主力中后卫，这次
回来之后，不出意外也将继续占
据一个席位，而蒋圣龙凭借着在
本次亚青赛上的大放异彩，也很
有可能为自己获得更多的出场
甚至首发机会，至于刘若钒，在
伤愈之后，他同样将会是中前场
的重要人选之一。

放下荣誉，申花小将回归球队从零开始

孙杨在赛后庆祝夺冠。 新华社 图

争议裁判傅明
执裁U20世界杯

国际足联近日公布了2019年
波兰U20（20岁以下）世界杯的裁
判员名单，中国裁判傅明入围20
名视频助理裁判之列，是这份名单
中唯一一个来自中国的人选。

国际足联裁判委员会为这
次U20世界杯在全球范围一共
挑选了27名主裁判、42名助理
裁判和20名视频助理裁判。国
际足联表示，其裁判委员会将负
责对这些裁判员进行赛前培训，
培训内容主要包括对比赛的阅
读和理解能力、团队工作能力、
场上位置和视角的重要性——
如何在正确的时间出现在最合
理的位置、做出最佳判断等等。

2019年国际足联U20世界
杯将于5月23日-6月15日在波
兰举行。在这份赛事裁判名单中，
来自亚足联的主裁和助理裁判名
额被阿曼、新加坡和约旦包揽，这3
个国家分别有1人入围主裁名单，
又各有两人入围助理裁判名单。
而在来自亚足联的3名视频助
理裁判中，除了傅明外，另外两
人分别来自阿联酋和卡塔尔。

傅明本赛季成为中国足球
首批5人职业裁判员团队中的3
名本土裁判之一，他在本赛季中
超联赛第二轮山东鲁能主场对河
南建业队的比赛中的几次判罚曾
引发较大争议。 据新华社电

■天下体育


